

Losi® Mini JRX2 Buggy 1/16 2WD RTR



LOOK RETRO, MAIS DES PERFORMANCES MODERNES. RETRO LOOK. MODERN PERFORMANCE.

Le légendaire Losi® JRX2 est de retour dans une version à l'échelle 1/16e. Le Mini JRX2 Buggy de Losi honore ses racines en créant un mini buggy au look classique et aux performances du 21ème siècle.

The legendary Losi® JRX2 is back in a 1/16th scale package. The Losi Mini JRX2 Buggy honors its roots by creating a mini buggy with a classic look and 21st-century performance.



Pendant des années, les amateurs de course ont exigé une réédition du buggy JRX2, le véhicule original qui a fait de Losi une force mondiale avec laquelle il faut compter, et maintenant ils l'obtiennent à l'échelle 1/16e. Avec une suspension arrière à 5 bras offrant un maximum d'adhérence en conditions lâches, des amortisseurs en aluminium, des pneus avant nervurés spécifiques et des pneus arrière à 4 rangées, vous obtenez plus d'un Mini que jamais auparavant. Il dispose d'une configuration de moteur arrière comme l'original et de trois garnitures différentes qui imitent les illustrations originales de l'époque, le tout dans un ensemble prêt à rouler. Tout dans ce buggy est conçu pour offrir une expérience époustouflante.

For years, racing enthusiasts demanded a re-release of the JRX2 buggy, the original vehicle that made Losi a worldwide force to be reckoned with, and now they get their wish in a 1/16th scale package. With a 5-link rear suspension providing maximum grip in loose conditions, aluminum shocks, and era-specific ribbed front tires, and 4 row step pin rear tires, you get more from a Mini than ever before. It features a rear motor configuration like the original and three different trim schemes that mimic the original box art schemes of the era, all in a total ready-to-run package. Everything about this buggy is designed to deliver a jaw-dropping experience.

Des plus amples informations peuvent être trouvées sur: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu





JRX2 À ÉCHELLE RÉDUITE / SCALED-DOWN JRX2

Les caractéristiques de ce buggy imitent le JRX2 et fournissent un véhicule presque identique avec quelques changements mineurs pour la longévité et la performance.

The features of this mimic the JRX2 and provide a near identical vehicle with some minor changes for durability and performance.

CONFIGURATION DU MOTEUR ARRIÈRE / REAR MOTOR CONFIGURATION

Le moteur est monté à l'arrière du véhicule comme sur le modèle original.

The motor is mounted in the rear of the vehicle as it was with the original.

SUSPENSION À 5 MAILLONS / 5 LINK SUSPENSION

La suspension arrière à 5 points offre une adhérence maximale dans des conditions difficiles.

The 5 link rear suspension provides maximum grip in rough conditions.

ENTIÈREMENT RTR / COMPLETELY RTR

Entièrement assemblé avec la batterie et le chargeur, un achat en une seule boîte.

Fully assembled with battery and charger, a one-box purchase.

BATTERIE LIPO 650MAH ET CHARGEUR USB .5A / 650MAH LIPO BATTERY AND .5A USB CHARGER

Une batterie LiPo 650mAh offre une autonomie de plus de 10 minutes. Pour faciliter le chargement, un chargeur USB de 0,5 A est inclus et se branche facilement sur n'importe quel port USB pour le chargement.

A 650mAh LiPo battery provides 10+ minutes of runtime. To ease the charging, a 0.5A USB charger is included that easily plugs into any USB port for charging.

ÉMETTEUR 2.4GHZ / 2.4GHZ TRANSMITTER

L'émetteur 2.4Ghz inclus offre de nombreuses fonctionnalités dans un petit boîtier avec une connexion sans interférence.

The included 2.4Ghz transmitter packs a lot of features in a small package with an interference-free connection.

ESC/RX 2-EN-1 / 2-IN-1 ESC/RX

ESC 2-en-1 20A pour un signal et une alimentation fiables.

20A 2-in-1 ESC for reliable signal and power delivery.

Des plus amples informations peuvent être trouvées sur: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu

HORIZON
H O B B Y

PNEUS AVANT À NERVURES ET PNEUS ARRIÈRE À 4 RANGÉES / RIB FRONTS AND 4 ROW STEP PIN REAR TIRES

Les pneus à nervures à l'avant et les pneus à 4 rangées à l'arrière offrent un ensemble de pneus adaptés.

Ribbed front tires and 4 row step pin tires in the rear provides an era proper tire package.

CHÂSSIS EN FIBRE DE VERRE / FIBERGLASS CHASSIS

Un châssis plat en fibre de verre imite l'original et offre une flexibilité pour faciliter la conduite.

A flat fiberglass chassis mimics the original and provide flex for ease of driving.

ROULEMENTS À BILLES / FULL BALL BEARINGS

L'ensemble de la chaîne cinématique et des roues est soutenu par des roulements à billes pour une utilisation prolongée.

The entire drive train and wheels are bearing supported for extended usage.

AMORTISSEURS EN ALUMINIUM / ALUMINUM SHOCKS

Amortisseurs en aluminium pour une suspension souple.

Aluminum shocks for smooth suspension.

DÉCO RÉTRO / RETRO TRIM SCHEMES

Choisissez parmi trois modèles d'habillage différents qui imitent les boîtes originales de l'époque.

Pick from three different trim schemes that mimic the original box art schemes of the era.

MOTEUR INSPIRÉ DE LA COURSE / RACE-INSPIRED MOTOR

Le Mini JRX2 est équipé d'un moteur 42 tours Jr's Choice prêt pour la course.

Included in the Mini JRX2 is a race ready Jr's Choice 42 turn motor.



Des plus amples informations peuvent être trouvées sur: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu



HISTORIQUE / BACKGROUND

LOSI ET LE JRX2

Gil Losi Jr. et son père „Pops“ ont commencé l'équipe Losi en vendant des pièces et des accessoires de radiocommande faits maison dans le snack-bar de leur skate-park local, le transformant en un mini magasin de loisirs. Au cours des dix années suivantes, ils ont acheté le célèbre „Ranch Pit Shop“ et ont consacré trois ans au développement de leur premier véhicule radiocommandé dédié à la course : le désormais iconique JRX2. Le JRX2 original, avec son châssis en graphite et sa suspension arrière à 5 bras, a repoussé les limites de ce que devait être un véhicule de course RC de compétition et est reconnu aujourd'hui comme l'une des voitures les plus innovantes de tous les temps.

CÉLÉBRER L'HÉRITAGE

Rendre hommage aux innovations qui ont façonné la communauté de la radiocommande est une façon pour les passionnés du monde entier de célébrer la radiocommande. Le nouveau Mini-JRX2 combine la nostalgie avec une touche de modernité. Cette version ultra-réduite du JRX2 est conçue comme un hommage à la mémoire du JRX2 original. Avec son emballage tout-en-un, ses garnitures d'origine et sa maniabilité à l'ancienne, les pilotes peuvent vivre ce qu'ils vivaient il y a tant d'années et se faire de nouveaux souvenirs ou raviver les anciens.

FEATURES

- JRX2 à échelle réduite
- Configuration du moteur arrière
- Suspension à 5 points
- Entièrement RTR
- Batterie LiPo 650mAh et chargeur USB .5A
- Émetteur 2.4Ghz
- ESC/RX 2-en-1
- Pneus à nervures à l'avant et à 4 rangées à l'arrière
- Châssis en fibre de verre
- Roulements à billes complets
- Amortisseurs en aluminium
- Décors rétro
- Moteur inspiré de la course

LOSI AND THE JRX2

Gil Losi Jr. and his father "Pops" started Team Losi selling home-made aftermarket radio control parts and accessories at their local skatepark snack bar, turning it into a mini hobby shop. Over the next ten years they purchased the famous „Ranch Pit Shop“ and dedicated three years to develop their first race-dedicated RC vehicle: the now-iconic JRX2. The original JRX2, with its graphite chassis and 5-link rear suspension, pushed the boundaries of what a competitive RC racer should be and is known today as one of the most innovative cars of all time.

CELEBRATING THE HERITAGE

Paying homage to the innovations that have shaped the RC community is one way enthusiasts everywhere can celebrate radio control. The new Mini-JRX2 combines nostalgia with a touch of present day. This ultra-scaled down version of the JRX2 is designed as a tribute to the memory of the original JRX2. With the all-in-one box packaging, original trim schemes, and old-school handling, drivers can experience what it was like all those years ago and either make new memories or rekindle the old ones.

- Scaled-down JRX2
- Rear motor configuration
- 5 link suspension
- Completely RTR
- 650mAh LiPo Battery and .5A USB Charger
- 2.4Ghz transmitter
- 2-in-1 ESC/RX
- Rib fronts and 4 row step pin rear tires
- Fiberglass Chassis
- Full ball bearings
- Aluminum shocks
- Retro Trim Schemes
- Race-inspired motor

Des plus amples informations peuvent être trouvées sur: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu

TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Niveau d'achèvement Échelle	Prêt à courir 1/16e	Completion Level Scale	Ready-to-Run 1/16th
Longueur	254mm	Length	10.0 in (254mm)
Largeur	182.9mm	Width	7.2 in (182.9mm)
Hauteur	107.9mm	Height	4.25 in (107.9mm)
Poids	526 g	Weight	18.6 oz (526g)
Empattement	181,1 mm	Wheelbase	7.13 in (181.1mm)
Châssis a	Plaque de fibre de verre de 2 mm d'épaisseur	Chassis	2mm Fiberglass Plate
Suspension	indépendante, à 5 bras	Suspension	Independent, 5-Link
Type d'amortisseur	Alésage de 7 mm, à huile	Shock Type	7mm Bore, Oil Filled
Entraînement	2 roues motrices	Drivetrain	2WD
Différentiel	à pignons coniques	Differential	Bevel Gear
Roue	à 5 rayons	Wheel Type	5 Spoke
Type de moteur	à charbons	Motor Type	Brushed
Taille du moteur	42 tours, taille 280	Motor Size	42 Turn, 280 size
Pignon	17T	Pinion	17T
Pas d'engrenage	.5 MOD	Gear Pitch	.5 MOD
Contrôle de vitesse inclus	Oui	Speed Control Included	Yes
Radio	SLT2, 2 canaux	Radio	SLT2, 2 Channel
Servos inclus	Oui	Servos Included	Yes
Batteries	7.4V 650mAh 2S 20C Lipo Hard Case avec connecteur EC2	Batteries	7.4V 650mAh 2S 20C Lipo Hard Case w/ EC2 Connector
Chargeur	Chargeur LiPo USB	Charger	USB LiPo Charger
Carrosserie	Mini JRX2, Polycarbonate, Peinte	Body	Mini JRX2, Polycarbonate, Painted
Roulements	à billes complets	Ball Bearings	Full
Niveau d'expérience	Débutant	Experience Level	Beginner
Assemblage est-il nécessaire ?	Non	Is Assembly Required	No

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description	UVP in € / RRP in €	Lieferbar ab / Available
LOS01020T1	1/16 Mini JRX2 2WD Buggy Brushed RTR, Red	169,99	June
LOS01020T2	1/16 Mini JRX2 2WD Buggy Brushed RTR, Blue	169,99	
LOS01020T3	1/16 mini JRX2 2WD Buggy Brushed RTR Black	169,99	



Des plus amples informations peuvent être trouvées sur: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu

